



Medienmitteilung

Bern, 1. Juli 2019

Schweizerischer Alpwirtschaftlicher Verband mit neuer Geschäftsführung

Der Schweizerische Alpwirtschaftliche Verband (SAV) hat ab dem 1. Juli 2019 eine neue Geschäftsführerin. Andrea Koch folgt als Nachfolgerin auf Jörg Beck, welcher die Geschäfte des Verbandes während 7 Jahren leitete.

Unter der Geschäftsleitung von Jörg Beck wurde die Einbindung der regionalen alpwirtschaftlichen Vertretungen erfolgreich verstärkt und kantonale Sektionen des Verbandes aufgebaut.

Andrea Koch ist Agronomin FH hat Erfahrung in der Geschäftsführung von landwirtschaftlichen Verbänden und ist der Berglandwirtschaft eng verbunden. Der Vorstand des SAV wird unter der Geschäftsführung von Andrea Koch die aktuelle Strategie weiterverfolgen: Die regionalen Sektionen werden noch besser in die nationale Organisation einbezogen. Gleichzeitig bleibt der Verband schlagkräftig in der Interessensvertretung, aber schlank in den Strukturen.

Auskünfte:

Erich von Siebenthal, Präsident SAV: 078 856 12 40

Der **Schweizerische Alpwirtschaftliche Verband (SAV)** ist die nationale Organisation der Alpwirtschaft. Er vertritt die Interessen der Berglandwirtschaft und der Alpwirtschaft gegenüber Land- und Volkswirtschaftskreisen sowie in Politik und Gesellschaft. Er stärkt die Anerkennung und die gerechte Abgeltung der gemeinwirtschaftlichen Leistungen der Alpwirtschaft. Ein weiterer Schwerpunkt bildet Erhöhung der Wertschöpfung aus den einzigartigen Alpprodukten. Weitere Informationen: www.alpwirtschaft.ch